

Devolverán el Yate de José M. Alemán

**El "Chanticleer" Valuado en la
Suma de \$250,000 irá a
Poder de su Familia**

Por la Prensa Unida

MIAMI, Florida, junio 26.— El "Chanticleer", yate valuado en \$250,000 propiedad del extinto senador cubano José Manuel Alemán, será devuelto esta semana a su familia.

La embarcación había sido detenida por el gobierno federal durante más de un año por supuestas violaciones de las leyes marítimas federales en su venta.

Aunque la violación fué técnica e involuntaria, Alemán había ofrecido pagar una multa de \$55,000 por su descuido, varios meses antes de su muerte en marzo.

La oferta fué aceptada en Washington la semana pasada por el Departamento de Justicia.

El lujoso yate, que ha estado atracado al muelle Merrill Stevens en el río Miami desde su incautación, será entregado esta semana a la viuda e hijo del extinto senador cubano.

M. J. J. 27/68



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA